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S.E.: ... la importancia desde el punto de vista de la calefacción y por
lo tanto queremos ver cómo lo vamos a hacer, pero espero, les dije
que en unos 15 días más podíamos verlo.

Y respecto de Sacor, lo único que quisiera decir es que ha sido muy
importante en el posicionamiento de Chile a nivel internacional y por lo
tanto queremos asegurarnos de que eso siga siendo así. De manera
que si se llegara a hacer algún elemento de pasarlo al sector privado,
tenemos que garantizar que ese rol se siga haciendo, que las
inversiones se sigan haciendo aquí en la región y no en otra parte y,
por lo tanto, cumpliendo el rol dinamizador de Sacor.

Oiga, mire usted lo que es Porvenir, ¿qué era Porvenir antes y qué es
Porvenir hoy día? Yo me acuerdo, era ministro iba para Porvenir y me
decían, "oiga ministro, hagamos algo, Porvenir se está despoblando".
Y ahora Porvenir lo tenemos prácticamente con un 100% de empleo,
con un nivel, y en parte eso es producto de lo que se ha hecho con
Sacor, más muchas otras cosas, por supuesto.

De manera que tenemos que tener cuidado en tomar medidas en esa
dirección.

Pregunta: En el empresariado hay inquietud por el bajo crecimiento
que registra la zona respecto a otros puntos el país.
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S.E.: Bueno, yo creo que acá tenemos que ver lo que son las
tendencias de largo plazo, que eso ha venido ocurriendo, pero creo
que las indicaciones de activación están ahí. Este fue un gran año, no
obstante todo lo que se decía y la caída del turismo de Argentina del
punto de vista turístico, tenemos las nuevas inversiones en Methanex,
tenemos lo que se está haciendo en el cordero y tenemos un
tremendo desafío, los acuerdos internacionales que han colocado un
desafío a la región magallánica de poder las cuotas que se han
conseguido cumplirlas adecuadamente. Y también, yo creo, el cómo
somos capaces de estar a la altura de los desafíos que tenemos en
otro ámbito. Y, en ese sentido, yo creo y soy optimista de la
potencialidad. Vea usted lo que pasa en Natales, vea usted lo que
pasa en Porvenir, yo creo que son situaciones que no habríamos
soñado nosotros prácticamente 10 años atrás, y creo que hablan de
un tremendo desarrollo.

Pregunta:

S.E.: Bueno, si usted quiere restar varias cosas le va a surgir todo
negativo. Pero yo creo que aquí lo importante, a ver, ¿qué pasa con
Porvenir? ¿Cómo era Porvenir antes y cómo es Porvenir hoy día?
¿Qué pasa con Natales? ¿Cómo era Natales antes y qué pasa hoy
día? ¿Qué pasa con la inversión en educación? ¿Qué pasa con la
inversión en infraestructura? Es decir, se están generando las
condiciones para poder tener, precisamente, y revertir algo que tiene
más de 30 años, hace más de 30 años que esta región tiene un
crecimiento menor que el crecimiento de Chile, ¿Es así o no es así?
¿Es así o no es así? Es así. Entonces, eso tienen ustedes que
explicar.

Aquí lo que se está haciendo es sentar las bases para revertir una
situación que viene de mucho tiempo, de mucho tiempo. Entonces, lo
que me gustaría sería un gran titular, ¿Qué pasa en Porvenir? ¿Cuál
era el titular 10 años atrás respecto a Porvenir?

Entonces, mis amigos, si ustedes quieren presentar lo negro y Ja parte
vacía del vaso siempre lo van a encontrar. ¿Cuánto han dicho especto



de estas casas?, y por eso vine acá. ¿Pero ha visto usted lo que
estamos haciendo aquí? Esto es un modelo para el resto del país.
Entonces usted va a colocar mañana un titular que diga, "¿las casas
que se están entregando en Punta Arenas son un modelo para el resto
del país?". Eso es lo que le quiero decir.

Pregunta: En el tema del subsidio al gas. ¿Hay un compromiso de
poder entregar una solución?

S.E.: Bueno, hay un proyecto de ley para resolver aquello y poderlo
adaptar adecuadamente. De manera que en ese sentido estamos
caminando y avanzando. Pero lo que me parece más importante, yo
creo, es cómo hemos sido capaces de generar condiciones para un
desarrollo muy notable.

Trabajador: En el caso mío, yo soy un colectivero y tengo una familia.
Este año, señor Presidente, me endeudé todo el año con el gas, todo
el año, que ya estaba en la suma de 45 mil pesos. De hecho, ya en
mayo tengo que repactarlo y no lo puedo repactar porque no tengo
ese suficiente dinero y ya voy a ser un cesante más, como miles de los
colectiveros que hay acá.

S.E.: Por eso estamos enviando un proyecto para precisamente
resolver el tema suyo. Yo espero que salga antes de mayo, espero
que salga antes de mayo, porque es un proyecto relativamente simple,
pero hay una indicación legal que ya presentamos, y que tiene que
salir para poderle resolver esa situación suya. +

Trabajador: Con la familia, señor Presidente, porque así como usted
donó estas casas, yo ahora si quedo sin trabajo no voy a poder pagar
el dividendo, porque voy a ser un cesante más, y así van a ser unos
cuantos.

S.E.: Bueno, por eso es que estamos tomando las medidas para
evitar aquello. +



Trabajador: Se lo pido por favor, Presidente, que tenga un poquito de
preocupación en ese aspecto, para poder seguir trabajando y tenerle a
la familia el sustento. Muchas gracias señor Presidente.

Pregunta: ¿Cuál es la situación del gobierno regional? ¿Habrá
cambios?

S.E.: Bueno, tenemos que informar, estamos haciendo ajustes, usted
me escuchó la pregunta que hicieron sobre algunos subsecretarios,
vamos a informar oportunamente. Gracias.

* * * * *

Punta Arenas, 5 de Marzo de 2003.
Mls/Ems.


